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議会報告会実施結果報告書 

 

開催日時 令和 ６ 年 10 月 21 日 月 曜日 19時 00分～20時 35分 

開催場所 串良公民館細山田分館 会議室 

出席議員 

班代表者 東 報告者 市來  記録者 西薗・福田 

東 秀哉 永山 勇人 伊野 幸二 

西薗 美恵子 福田 伸作 市來 洋志 

田辺 水哉 本田 仁  

参加人数 合計  24 人 うち （委員８人、事務局３人） 

議会報告 

の概要 

１ 開会あいさつ及び出席議員の紹介 

２ 議会報告（議会の概要、産業建設委員会の活動について） 

３ 質疑応答及び意見交換  

テーマ：①畜産振興について  ②地域防災について 

４ 閉会の挨拶 

主な意見 

・要望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇畜産振興について 

 

・子牛の採算ライン価格は 55万円程度であるが、今月の平均価格は 36万、 

49万程度で恒常的に赤字の状態が続いている。いわば、国策とも言える増頭方

針に添ってきたが、これが重荷になっている。 

・このような場で意見を聞くのではなく、議員は日ごろから現場を回って話をき

くべきでないか、聞いてもらいたい。 

・補助金によって増頭に取り組んできた農家は、すべての飼料価格が上昇する等

 コスト上昇に苦しんでおり、経営努力だけでは解消できない。補助制度に「穴」    

があると感じる。 

・農業、特に畜産の衰退は地域経済に大きく影響すると考えるが、こうした認識

が議員にあるのか疑問に思う。 

・議員が自ら農家現場に足を運び、意見聴取を行って欲しい。 

・畜産を支える耕種については個々の耕作面積が狭く生産効率が悪いことから飼

料価格の高騰に対応できない。 

・子牛価格低迷、飼料高・物価高で経営が苦しい。肥育牛も厳しいと聞く。後継

者が育つためにも畜産に対して何らかの支援を議員側から訴えられないか。 

 



主な意見 

・要望 

・会派から畜産への支援を要望するとのことはありがたいが、議員は早めに実情

を知って動いてもらいたい。 

・自給飼料の確保、耕種農家に飼料を生産してもらうにしろ、大型機械を使って

効率よく生産する必要があり、畑の大区画化、道路の整備など基盤整備が必要

と思われる。 

・市の総合計画等で畜産に対する計画に対して、議会は指摘やチェックをしてい

るのか、又、それは市民はどうやって知るのか。 

 

〇地域防災について 

 

・豊栄橋、肝属川、串良川は常に決壊のおそれがあり、綱渡りの状況にある。堤

防の補強等洪水対策に努めて欲しい。 

・串良川流域は標高が低く、氾濫等水害がおこりやすいので、流域の改修をした

らいいのではないか。 

・ポンプ汲み上げなど川の整備に努めて欲しい。 

・分団員の確保については細山田分団は充足しているが、定数に届かない分団が

多い。市役所職員の消防分団への参加も考えるべきではないか。 

・細山田小校区には街路灯が少なく、小中学生の通学を心配する。街路灯の設置

に市も取り組んで欲しい。 

・消防団員の充足率をあげるべく思案しているが、議員から何か妙案はないか。 

・消防団に以前入っており活動していたが、出動中に緊急な私用ができても抜け

られない。その様なことも団員確保に影響すると思われる。 

・串良平和公園近くの市道の整備を合併時実施することで盛り込んである。整備

はしないのか。（市道 星ケ丘-矢柄線） 

・細山田地区は外灯が少ない。通学時真っ暗な所があるので何か術はないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


